



USA : L'équipe de Trump s'est prononcée en faveur de l'arrêt des négociations avec Zelensky – Mike Waltz.

 Par **qactusinfos** le 2 mars 2025



L'ÉQUIPE DE TRUMP S'EST PRONONCÉE EN FAVEUR DE L'ARRÊT DES NÉGOCIATIONS AVEC ZELENSKY
- MIKE WALTZ.

Publié le 2.3.2025 à 09h11 - Par Pauline Dupont - Temps de lecture mn



L'administration du président américain Donald Trump s'est prononcée à l'unanimité en faveur de la fin des négociations avec le président ukrainien Volodymyr Zelensky. C'est ce qu'a annoncé le conseiller à la sécurité nationale du président des États-Unis, Mike Waltz.



Mike **Waltz**. Photo : Elizabeth Frantz / Reuters

« Nous avons eu une réunion après cette querelle... En fait, nous avons informé à l'unanimité le président qu'après une telle insulte dans le Bureau ovale, nous ne voyons tout simplement pas comment aller de l'avant, et toute nouvelle interaction serait un pas en arrière », a déclaré M. Waltz sur Fox News (cité par [TASS](#)).

M. Waltz a ajouté que Volodymyr Zelensky « **n'a pas rendu service à son pays** ». Il a déclaré que les conseillers du président ukrainien « **en fait, les larmes aux yeux** » avaient tenté de reprendre les négociations, mais que M. Zelensky était toujours enclin aux conflits. Le conseiller du président américain a déclaré que les négociations et la conclusion d'un accord sur les minéraux pourraient être « un moment positif pour l'Ukraine ».



« **Vous devriez être reconnaissants** » : comment Trump a maudit Zelensky. Principal

Le 28 février, une réunion a eu lieu entre Donald Trump et Volodymyr Zelensky, au cours de laquelle les présidents étaient censés conclure un accord sur les minéraux ukrainiens. Les négociations n'ont pas eu lieu : elles ont eu lieu d'une voix plus élevée, et l'accord lui-même n'a jamais été conclu. Après la conversation, M. Zelensky a quitté les États-Unis.

**«Zelensky n'a pas reçu le mémo selon lequel il y a un nouveau shérif en ville.»
Conseiller à la sécurité nationale Mike Waltz**

Zelensky « a l'habitude d'entendre que 'aussi longtemps qu'il le faudra, aussi longtemps qu'il le faudra, chèque en blanc'... C'est ce qu'il entend depuis des années de la part de Biden et de son équipe - et il n'a pas reçu le mémo selon lequel il y a un nouveau shérif en ville. »



L'Informateur © 2025.

[Gérez](#) vos réglages de messagerie ou désabonnez-vous.